

31. August 2020

Patricio Frei
Talweg 165
8610 Uster



Wortmeldung der Grünen

An die Präsidentin des Gemeinderates
Frau Karin Niedermann
8610 Uster



Traktandum 9 – Postulat 558 – Nachhaltigkeitsbericht

Sehr geehrte Frau Präsidentin
Geschätzte Anwesende

Der Antrag des Stadtrats unterbreitet hier einen sinnvollen Vorschlag: Was man bereits hat, pimpt man mit einfachen Mitteln auf. Mit wenig Aufwand erhalten wir so aus einem Umweltbericht einen umfassenderen Nachhaltigkeitsbericht. Die Beurteilungen von neuen Projekten sollen systematischer erfolgen. Anhand von Checklisten wird geprüft, ob ein Projekt die Anforderung an Nachhaltigkeit erfüllt. Ist alles in Ordnung, gibt es ein grünes Häkchen. Das ist der richtige Weg.

Wichtig sind jetzt vor allem die Massnahmen – etwa das Massnahmenpaket Klima, das wir demnächst im Gemeinderat behandeln werden.

Uns Grüne freut es, dass sich die FDP für die Nachhaltigkeit einsetzt. Ein erster Schritt ist getan, jetzt dran bleiben: Weiter so!

Patricio Frei
Fraktionspräsident Grüne